

Kronos

Das geheimniss der Insel "Rescure"

Von Mei2001

Kapitel 2: Kronos Version 2

Es war einmal eine Insel namens Rescure. Diese lag im Atlantischen-Ozean. Man sagt es lebe keine Menschenseele auf der Insel. Jeder der sie betrat starb! Es ist bis heute ein Rätsel wie die ganzen Leute verschwinden. Ob Urlauber, Hubschrauber oder Suchtrubs die nach den vermissten suchen, alle verschwinden und kommen NIE wieder!

Es gab eine Legende von dieser Insel, die besagte das auf dieser Insel eine außergewöhnliche Vogelrasse wohnte. Diese Vogel Rasse heißt Kronos und hatte ein Regenbogen buntes Federkleid und fraß Menschen. Anscheinend war diese Legende wahr. Um aber wirklich herauszufinden ob sie wahr ist oder nicht gingen immer mehr Abenteurer auf die Insel um sie zu erkunden.

Sie wurden mit Kameras und Schutzkleidung ausgestattet. Es waren auch viele Jungen und Mädchen unter den Abenteurern, ein Mädchen davon war Sakura. Und ein Junge davon Yuki. Die beiden verstanden sich vom ersten Augenblick an und wurden Freunde auf der Fahrt von ihrem Heimatsort New York bis zur Insel Rescure! Sie hatten beide unheimliche Angst, unterstützten sich aber gegenseitig und betraten tatsächlich die Insel!

Auf den ersten Blick sah die Insel wie eine Normale Insel aus. Ein weißer Sandstrand schmückte die Küste und diese war mit wunderschönen üppig grünen Palmen bestückt. An den Palmen wuchsen außergewöhnlich große Kokosnüsse und Bananen. Sakura und Yuki gingen vorsichtig ins Innere der Insel, die ein großer Wald war. Die Kameras zeichneten alles auf.

Als die Kronosse angriffen wurden alle gefressen nur Sakura und Yuki nicht! Die beiden flüchteten immer tiefer in den Wald und verloren dabei ihre Schutzkleidung! Dabei viel den beiden auf, dass die Kronosse ihr Größe verändern konnten sie wurden kleiner und wieder größer je nach Hindernis! Als die beiden nur noch ihre Sachen trugen ließen die Vögel von ihnen ab! Es scheint irgendetwas mit der Schutzkleidung zu tun haben die sie von der Regierung bekommen hatten!

Wollte die Regierung etwa, dass sie gefressen werden?! Die beiden liefen weiter in die

Inselmitte. Nach einiger Zeit lichtete sich der Wald und eine Fläche mit Wasser tat sich vor den beiden auf. Es waren heiße Quellen in denen Sakura und Yuki badeten. Dann gingen sie weiter. Es wurden immer mehr Kronosse die über den Köpfen der Kinder kreisten. Plötzlich standen die beiden vor einem hohen und großen Holzzaun mit einem Tor. Lebten dort etwa doch Menschen?!

Die beiden hatten gerade das Tor vorsichtig aufgestoßen, als sie sahen wie die Kronosse auf das Haus zu flogen! Die Kronosse flogen in eine Öffnung in das Haus hinein. Die beiden konnten sehen wie 2 Menschenähnliche Kreaturen mit den Vögeln sprachen und sie streichelten! Sie konnten es nicht fassen! Die Kronosse flogen wieder weg. Die beiden folgten ihnen. Das Ende der „Reise“ endete an einem Wasserfall, dieser dampfte unheimlich. Er schien heiß zu sein! Alle Kronosse flogen einfach hindurch!

Anscheinend waren die Vögel sehr wärmeresident. Zögernd gingen Sakura und Yuki um den Wasserfall und sahen dahinter eine Höhle. Vorsichtig gingen die beiden in den Wasserfall, dieser führte in eine Höhle, die beiden gingen durch die Höhle, nach kurzer Zeit erblickten sie Licht. Als sie auf der anderen Seite herauskamen wurden sie zuerst von dem grellen Licht geblendet. Dann trauten sie ihren Augen kaum. Vor ihnen lag ein riesiges Tal mit ganz vielen Häusern!

Es ähnelte einem Steinzeitdorf mit Steinzeit „Menschen“; Die Menschen sahen eher aus wie Höhlenmenschen. Die Menschen lebten mit den Vögeln zusammen, wie als wenn sie ihre Haustiere wären! Sie streicheln sie und Füttern sie. Sie fliegen sogar auf ihnen! Auf einmal landete ein Riesiger Kronos vor ihnen, er schien der Anführer zu sein! Der Kronos starrte sie an. Ein Mädchen Flüsterte ihnen hinter einem Stein zu: „Verbeugt euch! Und egal was ihr macht guckt ihn jetzt unter garkeinen Umständen in die Augen!“ Sie machten was das Mädchen sagte. Es war ein Königlicher Moment für Sakura und Yuki in dem Moment wo sie sich verbeugten, verbeugte sich der Kronos auch vor ihnen! Er wartete darauf, dass sie aufstiegen. Auch jetzt sagte das Mädchen ihnen wieder was sie tun sollten! Sie stiegen auf und der Kronos flog los. Kaum waren sie oben sprach er auf einmal mit ihnen und erklärte ihnen warum seine Leute sie angegriffen haben!

„Ihr müsst wissen das wir die Menschen die auf die Insel kommen nicht zum Spaß fressen! Wir Leben hier schon seit Hunderten von Jahren. Erst hat die Regierung Spezielle Teams vom Militär geschickt um uns zu töten. Als das nicht geklappt hat, haben sie unwissende Menschen mit Kameras hierher geschickt damit sie uns ausspionieren, um zu wissen wie wir am besten verwundbar sind! Dann haben wir sie halt gefressen! Mit den Jahren haben wir eine Art Vogelarmee aufgestellt. Es ist alles in Zwei Kategorien eingeteilt zu unserem Schutz! Die einen kümmern sich um den Nachwuchs, die Anderen um den Schutz! Ich und meine Frau wollten mit eurer Regierung verhandeln. Aber sie haben sich hier eingeschlichen und das was uns am wichtigsten war getötet! Unsere gesamten Familien. Auch meine Frau und meine Kinder! Seit dem herrscht Krieg. Ich will verhindern das es noch einmal zu solch einem

Anschlag kommt!" (Version 2 von Sina Darko)

Der Kronos landete und die Kinder stiegen ab. Sakura fragte: „Wie heißt ihr eigentlich?“ Der Kronos Antwortete: „Ich bin König Kronos der VI (der 6.). Das Mädchen was ihnen so viel geholfen hatte kam auch dazu uns sagte: „Und ich bin Mia! Kommt ich stelle euch das Dorf vor!“ Auf den Weg dort hin fragte Yuki ob sie schon lange hier leben, und Mia Antwortete das sie nicht weis wie lange die anderen schon hier sind, aber sie und ihre Familie leben hier schon seit 5 Jahren.

„Also, das hier ist das Haus meiner Familie.“ Es war ein eher kleines Haus. Die Wände bestanden aus Lehm und Holz, das Dach aus Stroh. Mia führt die beiden an dem Haus vorbei, weiter in das Zentrum des Dorfes. In diesem Zentrum stand ein großer Stein, der einem Kronos ähnelte. Dann gingen die 3 an einem großen „unterstand“ vorbei. „Und hier wohnt König Kronos der VI“.

König Kronos kam raus und sagte ihnen, dass die beiden ab jetzt bei ihm wohnen. Am Abend gingen sie ins Bett. Währenddessen Yuki schlief, ging Sakura raus. Der König merkte das sie etwas bedrückt. Er folgte ihr. „Was bedrückt dich so Sakura?“, fragte er. „Ich, ich, werde ich je wieder nach Hause kommen?“ König Kronos Antwortete: „Ich kann dir nichts versprechen, aber ich werde alles in meiner Machtstehende tun damit du zurück zu deiner Familie kannst!“ „Oh Scheiße!!!“ Sakura holte die Kamera heraus! König Kronos schaute sie empört an. Sakura sagte: „Keine Sorge ich werde euch nicht verraten!“ Sie nahm die Kamera, ging zu einem Stein und zerschlug die Kamera. Um ganz sicher zu sein, nahm sie die Speicherkarte auch raus und warf sie ins Meer.

Am nächstem Tag hörten sie Hubschrauber oder so etwas in der Art! Sakura und Yuki rannten hinaus und sahen einen Kampfhubschrauber! Sakura und Yuki rannten schnell wieder zu König Kronos. Sie sagten es ihm. Er flog in Windeseile raus und rüstete seine Soldaten (Vogelarmee)! Die beiden Kinder liefen ihm nach. Sie wollten ihn davon abhalten einen Krieg anzufangen aber es gelang ihnen nicht. Die Kronosse flogen los! Entweder wurden sie durch einen Schuss getötet oder sehr schwer verletzt. Die beiden Kinder schauten sich das alles mit an, bis eine Kronos Dame sie mit in einen Unterschlupf nahm. Als der Kampf vorbei war gingen sie wieder raus. Es war ein grausames Bild! Überall lagen tote Kronosse oder welche die sich quälten. Es machte den Anschein als hätte die Regierung den Krieg gewonnen! König Kronos kam zu den beiden. „Wir haben den Krieg gewonnen wir können jetzt wieder in Frieden leben! Wir werden alle die jetzt hier gefangen werden nach Hause fliegen! Auch euch beide!“